

我が国の財政の現状や政府の取組を情報発信



財務部では、我が国の財政の現状や政府の取組を広く国民にお伝えし、理解をより深めていただくことを目的として、例年、財務省主計局の幹部を講師として招き、財政講演会を開催しています。

今年度の講演会は、8月26日に、平成24年度に本取組を開始してから初めて、離島である石垣市で開催し、より多くの方々にご参加いただけるよう講師が往訪する形にオンライン配信を組み合わせたハイブリッド方式にて実施しました。

また、講演会終了後には、「最近の経済状況等」をテーマに地元経済界や地方公共団体の皆様との意見交換会を行いました。



講師の財務省宮下主計官



熱心に聞き入る参加者の皆さん

方々にお集まりいただき、財務省主計局の宮下主計官から「我が国の財政について」の講演が行われました。参加者は講演を熱心に聞き入っており、講演会後のアンケートでは、「有意義であった」、「次回の講演会にも参加したい」と多くの評価をいただいたほか、「大変興味深い内容で、長くは感じなかつた。さらに深いお話しも聞きたい」、「プライマリーバランスについて、もう少し詳しくお話を伺いたい」などのご意見が寄せられました。

り、八重山管内の農畜産業は大変厳しい状況におかれている」「クルーズ船の寄港が増加しており、オーバーツーリズムが懸念される」などの意見が聞かれ、地元の声を伺う貴重な機会となりました。



意見交換会の様子

財務部では、多くの皆様に、より一層ご理解を深めていただけるよう、今後も我が国の財政状況や財政健全化に向けた政府の取組などを情報発信してまいります。

お問合せ先

財務部 理財課
☎ 098-866-0092

財政講演会では、経済団体、金融機関、一般企業、地方公共団体など多数の

地元経済界や地方公共団体の皆様
7名と宮下主計官との意見交換会では、「離島ゆえの輸送コストの上昇があ